
 
 

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ 

САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

ПОВОЛЖСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
 

РЕШЕНИЕ КОЛЛЕГИИ  
 

       от 09.08.2016     №   2 – 2016         

 

Формы и методы деятельности школьных информационно-библиотечных центров 

в условиях реализации ФГОС 

 

Заслушав и обсудив информацию Сиркиз Е.В., старшего методиста ГБОУ ДПО ЦПК 

«Ресурсный центр» Коллегия  решает: 

1. ГБОУ ДПО ЦПК «Ресурсный центр» (Парфеновой О.И.):  

 разработать и утвердить в срок до 01.11.2016 г. на уровне Поволжского 

управления МОН СО требования к унификации библиотек образовательных 

организаций; 

 включить в Государственное задание «Ресурсного центра» на 2017 год 

различные формы повышения квалификации работников школьных библиотек 

для работы в современных ИБЦ; 

 провести мониторинг реализации планов создания ИБЦ в ОО в срок до 

01.06.17. 

2. Руководителям ОО: 

 разработать в срок до 01.12.2016 г. перспективный план создания ИБЦ с учетом 

анализа результатов мониторинга оснащенности школьных библиотек; 

 при формировании заказа на учебную литературу 2017-2018 уч. года активней 

использовать возможности внебюджетного фонда (благотворительные 

пожертвования и т.д.) для приобретения недостающей учебной литературы;  

 формировать обоснованный региональный заказ на учебную литературу на 

2017-2018 уч. год с учетом имеющихся учебников в школьных библиотеках и 

обменном фонде;  

 ежегодно до 1 июня текущего года информировать учащихся и их родителей о 

перечне учебной литературы, входящей в комплект для обучения в данном 

классе; 

 ежегодно до 1 июня текущего года осуществлять контроль за сохранностью 

учебной литературы, выданной учащимся; 



 проводить до 1 июня текущего года ежегодную инвентаризацию библиотечного 

фонда учебной литературы. 

3. Руководителям ООШ №12, ООШ №13, ООШ с. Яблоновый Овраг, ООШ пос. 

Самарский, ООШ пос. Журавли, ООШ №2 п.г.т. Смышляевка, ООШ с. Спиридоновка, 

СОШ с.Черноречье, СОШ №1 "ОЦ" п.г.т. Стройкерамика до 15.10.2016 г. списать 

ветхие учебники, неиспользуемые в образовательном процессе. 

4. Заслушать повторно данный вопрос на коллегии в июне 2017 года. 

 
 

 

 

 

          Председатель коллегии С.Н.Сазонова  

 


